

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Ouverture de la Mam le 1^{er} septembre

Une quarantaine de villageois ont répondu à l'invitation du maire Alexis Badoil et de plusieurs de ses conseillers municipaux pour une visite guidée des différents travaux récemment réalisés par la municipalité.

La première étape a emmené le groupe vers la visite de deux locations aménagées dans le bâtiment de l'ancienne cure, à proximité de l'église.

Les travaux ont été subventionnés à 80 %

Les visiteurs se sont ensuite rendus à l'ancienne école (qui a déménagé au centre du village au début des années 90), dans un bâtiment qui abritera une Maison d'assistantes maternelles (Mam) dès le 1^{er} septembre. Le premier étage de l'édifice, d'une surface de 110 m², a été entièrement réaménagé et a reçu l'agrément du servi-



MAM. Les villageois ont découvert les nouveaux locaux aménagés dans l'ancienne école. PHOTO MICHEL VARLIETTE

ce de la PMI (protection maternelle infantile) départementale.

Le montant des travaux, 271.000 € (hors taxes), a été subventionné à hauteur de 80 % par l'État (avec une dotation d'équipement des territoires ruraux de 67.350 euros) et par la Caisse d'allocation familiale (158.400 euros) pour un coût total évalué à 250.000 euros HT par le maire, lors de la présentation des vœux (*lire Le Pays du 12 janvier*).

Dès la rentrée de septembre, Véronique Gendre-Martins, Lætitia Vallet et Léa Poulmane, assistantes maternelles ayant chacune un agrément pour quatre enfants, investiront les lieux et auront à charge les 11 bambins déjà inscrits.

En fin de matinée, le lotissement Saint-Roch de 13 lots, en cours de viabilisation, a été présenté. ■